



## Liebe Eltern – Umfrage Caterer

Vor wenigen Wochen hatten wir eine Woche lang das Mittagessen vom Caterer Bassalig zur Probe.

Wie bereits angekündigt wollen wir nun abfragen, für welchen Caterer Sie sich künftig entscheiden, wenn es um das Mittagessen Ihres Kindes geht.

Sicher haben Sie während der Woche mit Ihrem Kind über den Geschmack und die Zufriedenheit über das Essen gesprochen und haben selbst einen kleinen Eindruck gewinnen können. Auch der Speiseplan gab einen gewissen Aufschluss über die tägliche Zusammensetzung der Menüs.

Wir vom Team können folgende Beobachtungen und Erfahrungswerte dazu beitragen:

- Die Kinder haben mengenmäßig wie immer gegessen.
- Bei Bassalig haben viele Kinder die Nachspeise vermisst.
- Das Essen war „recht gut gewürzt“, für Kinder evtl zu würzig.
- Das Essen schmeckte sehr frisch, frisch gekocht.
- Beim bisherigen Kita-Menue gibt es im Winter statt Salat mehr Rohkost, das finden wir saisonaler und kindgerechter.
- Eine Portion kostet für Sie bei Kita-Menue 2,20€, bei Bassalig 2,50€.
- Bei Kita-Menue ist die Speisenfolge und der Wochenplan nicht so fleischlastig.
- Die Speisen sind schmackhaft und kindgerecht gewürzt.

**Unsere Meinung und Überzeugung wäre, den bisherigen Caterer Kita-Menue beizubehalten.**

**Sie sind gleicher oder anderer Meinung?**

**Stimmen Sie bitte ab und werfen den Rücklaufzettel bis Freitag, den 23. 03. in die Box im Eingangsbereich.**

Herzlichen Dank – Ihr Kindergartenteam!



Ich möchte den bisherigen Caterer Kita-Menue beibehalten:  O

Ich möchte wechseln und das Essen künftig vom Caterer „Bassalig“ bestellen:  O

Name: .....

Unterschrift: .....